

# *Le président du Mexique réaffirme sa position sur le Venezuela*

---



Mexico, 31 janvier (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a maintenu avec fermeté sa position de reconnaissance du gouvernement du président Nicolás Maduro face à la position contraire du président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez.

Au terme d'un entretien avec le visiteur, qui effectue une visite officielle au Mexique, Andrés Manuel López Obrador a affirmé que les liens entre son pays et Madrid vont au-delà des divergences pour surmonter la crise politique au Venezuela.

Le président mexicain a réaffirmé qu'il parie pour le dialogue pour parvenir à un accord entre les parties basé sur le respect de l'autodétermination des peuples.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182351-le-president-du-mexique-reaffirme-sa-position-sur-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**